

候補予定者に質問

以下の質問に全て50字以内でお答えください。

(あいうえお順／原文のとおり)

	尾崎あや子氏(共産)※新人	佐藤広典氏(民主)※現職	谷村孝彦氏(公明)※現職	野田かずさ氏(自民)※新人
1、好きな歌は何ですか？	好きな歌は沢山ありますが、最近心に残る歌、特に気に入っているのは、"轟(コブクロ)"です。	「世界に一つだけの花」を友人の結婚式で聞いて、歌詞の内容に共感しました。	B'zのultra soul (ウルトラ・ソウル)	グリーン「遙か」
2、子どもの頃の夢は何でしたか？	「おとなになつたら学校の先生になりたい」が一番の夢でした。	小学生の頃、サッカーが好きだったのでサッカー選手になりたいと思ったことがあります。	警察の白バイ隊員になること	小学生時代は武蔵野を相手に虫取り・魚釣りの毎日。大学卒業後、政治に目覚めて政治家を志す。
3、のことについて 見解をお聞かせください。				
ア. 保育所入所待機児について	待機児解消へ、認可保育園を3年間で15000人分増設し、入園待ちを解消するためにはがんばります。	待機児の解消、認可と認証施設(*)の費用負担平等化と軽減、病児・病後児保育を含めた保育を拡充します。	公明党の推進により、都では今年度の整備目標を1.5倍の8000人分に拡充し待機児童の解消を目指します。	幼保一元化で、待機児童ゼロを目指します。
イ. 2016年オリンピックの東京招致について	オリンピックを看板にして1メートル1億円もの巨大道路を作るより都民の暮らしのために税金を使うべき。	3年間で、都が100億円を使い、招致支持を増やすための経費等に95億円も費やしているのは疑問です。	10代、20代の若い世代から85%以上の支持があるオリンピック招致を推進し実現に向けて頑張ります。	新しいオリンピックの実現で東京から日本経済を活性化させます。
ウ. 新銀行東京について	そもそも都が銀行業に乗り出したことが間違い。設立そのもの、税金の投入にも反対してきました。	税金400億円の追加出資には反対しました。与党が、旧経営陣の参考人招致に反対したのは納得できません。	再建計画達成後は、他の金融機関等に譲渡するなど、追加出資の400億円を回収または保全します。	抜本的な経営改革で設立目的を達成します。
エ. 都立小児病院の統廃合について	24時間365日子どもの命と健康を守ってきた病院の廃止は許せない。存続させ、さらに充実をはかるべき。	必要な医療施設です。清瀬小児存続の思いを込め、3月の都議会で、清瀬小児に関する議案に反対しました。	初期と二次救急は多摩北部で、高度専門は小児総合医療センターにドクターを2台配備するなど小児医療を拡充。	少子化対策の重要課題として小児病院の充実を実現します。
4、都議会議員として一番力を入れてやりたいことは何ですか。ひとつだけあげてください。	子どもの健康と命を守るために、清瀬小児病院の存続へ全力をつくします。小児病院存続条例を提案します。	みなさんの税金が1500億円も使われた新銀行から、一刻も早い撤退をめざし、実態解明に取り組みます。	子育て支援策です。住宅支援策として、子育て世代の都営住宅への優先入居枠を1万5000戸確保します。	私の原点であるのどかな田園風景と地域社会を守り、国際化時代にふさわしい東京を目指します。

もっと知りたい

参考:東京新聞HP
東京都福祉保健局HP

保育所入所待機児童

保育所への入所を希望しながら市町村内の保育所の定員超過等の理由で入所できない児童。新カウント式では、民間の保育類似施設などに収容された児童については含まれない。東京都内の待機児童数は、平成20年4月1日時点5,479名。未就学児の増加と就労希望家庭の増加により、ここ数年増加の一方向。景気の悪化により、平成21年度の待機児童数はさらに急増したと見られている(東村山市平成21年4月の待機児童は新カウントで147人。前年比1.2倍)。待機児童の増加は、とくに都市部で深刻な問題となっている。

東京五輪招致

東京都は2006年9月~今年10月までに、16年五輪招致活動経費として、総額約156億8000万円を投じる。6月にスイスで行われたプレゼンテーションを経て、10月にデンマークで開催されるIOC総会で、開催地が決定する。五輪開催による都内の経済効果は約一兆五千億円といわれる。しかし、IOCによる最新の世論調査の支持率は56%。

新銀行東京

2005年4月開業。石原慎太郎知事の二期目の看板政策で、税金一千億円を投じ設立。ちょうど銀行による貸し渋りが社会問題化した時期で「中小企業への資金支援」という設立理念は歓迎され、懸念は吹き飛んだ。コンピューター審査で融資の可否を判断し、無担保・無保証での融資を伸ばしたが、融資先の倒産が続いて2008年3月期に累積赤字が1016億円に拡大。経営再建を支援するため、都は400億円の追加出資を決めた。元行員が関与した不正融資事件も摘発され、08年12月には金融庁が業務改善命令を発動した。

都立小児病院統廃合

八王子小児病院(八王子市)と清瀬小児病院(清瀬市)、小児精神科専門の梅ヶ丘病院(世田谷区)の都立三病院を廃止し、新しく小児総合医療センター(府中市)を整備する統廃合計画。新病院は新生児集中治療室(NICU)24床や母体・胎児集中治療管理室(M-FICU)9床などを備え、国内トップクラスの高度・専門医療機関を目指す。関係条例案が3月の都議会で自民、公明の賛成多数で可決。民主、共産などは地域医療体制に懸念があるなどとして、3病院の廃止に反対した。

候補予定者の皆様
アンケートにお答えいただき
ありがとうございました m(_ _)m

